



La forêt d'Eu est, elle aussi, victime du dérèglement climatique.
Photo d'archives

Les habitants découvrent le nouveau plan de gestion de la forêt d'Eu

Rieux/Incheville. Entre coupes d'arbres, préservation des espèces, et aléas climatiques, comment est gérée la forêt d'Eu ? Lors d'une réunion publique, l'Office national des forêts en a présenté les principaux points. Une deuxième réunion est prévue ce jeudi.



Mathis Helie
journaliste
mhelie@courrier-picard.fr

Dans le cadre du renouvellement du plan d'aménagement forestier de la forêt d'Eu, une réunion publique d'information était organisée par l'Office national des forêts (ONF) à Rieux jeudi 9 octobre 2025. Une autre est prévue à Incheville ce jeudi 16 octobre 2025.

La forêt d'Eu en quelques points

Étendue sur 9300 hectares et 41 communes, et comptant 28 circuits de randonnées : la forêt d'Eu pourrait se résumer par ces quelques chiffres. Mais elle est aussi exploitée pour son bois, « pour alimenter nos filières locales et répondre aux besoins. Chaque année, nous plantons entre 45 000 et

120 000 jeunes arbres », expliquait Vincent Berger, responsable territorial pour l'ONF, en septembre 2024.

L'Office encourage également la chasse. « Il est obligatoire de réguler les sangliers et les chevreuils, insiste le technicien. Sans ça, ils déterrent les jeunes pousses, et consomment les bourgeons. Ce qui impacte la survie des arbres ».

Pour quoi un aménagement forestier ?

Cette réunion s'inscrit dans le cadre du renouvellement du plan d'aménagement forestier. Celui-ci définit les grandes orientations pour la gestion durable des forêts publiques sur 15 à 20 ans. Et sa mise en vigueur est programmée pour 2027. Ce document réalisé par l'ONF guide les équipes sur le terrain, pour choisir notamment les essences à privilégier. D'où l'organisation de réunions publiques pour « en informer les structures du territoire - déjà consulté sur le sujet - et la popula-

tion. C'est aussi l'occasion pour les locaux de poser des questions sur la gestion forestière », souligne Elsa Libis, en charge du projet pour la forêt d'Eu.

La forêt, victime du dérèglement climatique

La forêt d'Eu souffre du dérèglement climatique. Le hêtre, majoritaire dans la forêt, est particulièrement vulnérable à la sécheresse. Or, les forêts absorbent du carbone et jouent un rôle précieux dans cette lutte contre le dérèglement climatique.

Préserver la forêt passera donc par l'introduction d'espèces plus résistantes, comme le chêne sessile. Ce qui devrait changer peu à peu le paysage forestier. ●

Pour toute question ou renseignement, une autre réunion est prévue jeudi 16 octobre 2025 à Incheville. Rendez-vous à 18 h à la salle polyvalente.